



Un grupo de trabajo planificará la prevención y sensibilización ante las agresiones sexuales

Así lo acordó ayer la Comisión de Violencia de Género

L.G. | SALAMANCA

La Comisión de Violencia de Género acordó ayer crear un grupo de trabajo para consensuar una planificación anual de prevención y sensibilización de las agresiones sexuales. Esta decisión parte del acuerdo adoptado entre los grupos municipales Popular y Socialista para trazar en el seno de este órgano nuevas líneas de trabajo para la prevención y sensibilización de estas agresiones, a la vez de apostar por visibilizar las numerosas ac-

tuaciones que ya se realizan a lo largo del año. Este grupo será el encargado de elaborar una propuesta para ser ratificada posteriormente por toda la Comisión, que ha conocido también las últimas propuestas desarrolladas por el Ayuntamiento.

Entre ellas destacan la tercera edición del concurso de tweets dirigido a universitarios, el primer concurso sobre cortos y las Aulas de Igualdad (14 talleres diferentes desde este mes de octubre hasta

mayo de 2017). Cabe añadir que el Ayuntamiento y la Universidad pondrán en marcha esta semana dos proyectos. Por un lado, se exhibirá la muestra "Un beso en la frente" para mostrar las duras vicisitudes que soportan las víctimas de violencia de género. Y por otro, se desarrollarán talleres de prevención dirigidos a la población en general y a grupos específicos, como escolares y asociaciones de diferentes colectivos (personas mayores, mujeres o autoayuda).



Integrantes de la Comisión de Violencia de Género. | ALMEIDA